
Кочетков о серии с «Рейнджерс»: «Не скажу, что «Каролина»
была хуже. У них топ-6 выступили чуть лучше, плюс Шестеркин

хорошо играл»

Все права защищены
22.11.2024

Петр Кочетков рассказал о причинах неудачи в серии с «Рейнджерс».

«Каролина» уступила в серии второго раунда Кубка Стэнли команде из Нью-Йорка со
счетом 2-4.

– Что не получилось в серии с «Рейнджерс»?

– Мне с лавки-то судить легко. Сюрприз был, что они очень легко справлялись с нашим
меньшинством. По сезону мы, кажется, в топ-3 входили по меньшинству.

Но так получалось, что в первых играх как только мы удалялись, чуть ли не за 15
секунд они забивали. Это нас немного дестабилизировало. В плей-офф какие-то пару
голов, как уже совсем другой рисунок игры.

Не скажу, что мы играли хуже. Но у них первые два звена сыграли чуть лучше, чем
наши топ-6. У них там полный комплект с мастерством, плюс Игорь [Шестеркин]
хорошо играл.

«Рейнджерс» не зря выиграли регулярный чемпионат, – сказал вратарь «Каролины»
Петр Кочетков.


